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武豊町議会議長 石原 壽朗 殿

武豊町議会議員 久野 勇

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て

令和４年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います)

1.工業用地

の確保なら

びに企業誘

致への取組

みについて

【趣旨説明】

第６次総合計画の、基本計画分野６－１産業の施策方針で、新たな企業参

入等の促進につながる施策の推進や新たな工業用地の確保についての検討

が掲げられています。

企業が本町に参入して見込まれる影響としては、新たな雇用創出につな

がり、定住人口の増加があります。また、税収の増加・地価の上昇・地域の

活性化も見込まれるなど、好影響は多方面にわたると考えられ、本町にとっ

ても大変重要な施策であり、今まで多くの議員皆様も一般質問されてきて

おります。

しかしながら、企業誘致に向けた本町の取組がどのように計画され、推進

されているのか住民の皆さんも含めて、あまりよく知られていないと感じ

ております。

企業誘致には、まずもって誘致先の土地が必要となってきます。現状で

は、臨海部及び富貴工業団地内の工業用地は既に新たな企業が参入できる

用地はないと思われます。また、企業の入れ替わりや企業用地拡大について

も様々な条件により難しい状況にあるとお聞きいたしました。

このため、工業用地の確保ならびに企業誘致への取組みについて、以下質

問いたします。

【質問事項】

①企業誘致に向けた新たな工業用地の確保について、どのような検討がな

され、計画されたのか。

②本町における現在の企業誘致の取組状況は。

③企業誘致に当たって、どのような施策また、考えを持っておられるのか。

④武豊北インター周辺での企業誘致を視野に入れた検討は、どのようにな

っているのか。


